

REFERENCES (par oomark) Le ton juste

01-08-2010

Références (par oomark) n° 819 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 2
août 2010 - 08:00 Mélanges
d'été

Références
+ : pour en
savoir +, cliquer ici

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Comment augmenter la moyenne aux examens Une équipe de psychologues de l'institut Max Planck à Berlin a fait passer un test de mémoire à des étudiants volontaires dans trois contextes...(suite)

Topo
:
" Le mieux est l'ennemi du bien "

Entreprise, comité de direction, février 2010 :

- Jipé : y a des clients qui trouvent qu'y a trop de fautes d'accord dans les propales
- Lolo : c'est sûr que des fois ça fait mauvais genre
- Jipé2 : y a qu'à recruter un prof de lettres en retraite pour relire les propales avant envoi
- Jipé : en plus ça comptera dans le quota de seniors

Syntaxe : du grec syntaxis, ordre de bataille

Entreprise, comité de direction, juin 2010 :

- Jipé : y a des clients qui trouvent que l'imparfait du subjonctif dans les propales, ça fait prétentieux
- Jipé2 : curieux, je vois pas un commercial perdre son temps à ce genre de truc
- Lolo : paraît que c'est le prof de lettres qui en ajoute à chaque fois !

Cross fertilisation : mode de collaboration consistant à croiser compétences et expériences

" Où qu'il soit, où qu'il aille, l'homme continue à penser avec les mots, avec la syntaxe de son pays." Roger Martin du Gard

Culture

COM

: « Buenos Aires ». Dans la capitale argentine, des groupes de jeunes gens tentent l'escalade d'un mur de Coca-Cola. Pourquoi ?

Réponse

avec

Changements : « Médoc ». Le classement des crus du Médoc a été établi pour l'exposition universelle de 1855. Il n'a pas changé depuis. A une exception près. Laquelle ?

Réponse
avec

Les mots pour le dire : « On va dans le mur » : L'expression est sacrilège dans beaucoup d'entreprises. Pourquoi ?

Réponse avec

Curiosités

: « Velcro ». Cette bande auto-agrippante a été inventée en 1948. Mais d'où vient son nom ? Réponse avec

Propos sur le bonheur : « Badinguette ». Si son mari a perdu l'Alsace-Lorraine, Badinguette a d'une certaine façon contribué à son retour à la France. Comment ? Réponse avec en librairie et sur Amazon

Ce jour-là : « 2 août 1914 ». Jules-André Peugeot et Camille Meyer, premiers d'une longue série. Laquelle ? Réponse

Neuromonde : Conférence à Telecom Paris Tech (I) par Robert Branche, auteur des Mers de l'incertitude, en librairie et sur Amazon

A QUI EST CETTE DEVISE ? : Petite ville, grand renom Réponse

Partager
sur
twitter